

## ABSTRAK

Nama: **Ade Mujahidin NIM: 102111086**, dengan judul: **“Pengaruh Sholat Berjamaah Lima Waktu Terhadap Kedisiplinan Siswa Sehari-Hari.”** (Studi di Ma Al-I’anah Ciwandan-Cilegon)

Dunia pendidikan sekarang mengalami penurunan disiplin, siswa pada saat ini sangat merisaukan, sekarang siswa setingkat SMP dan SMA atau MA banyak yang berani membolos., tawuran dan tidak mentaati peraturan sekolah, bahkan sampai meninggalkan shalat.

Inilah tamparan yang berat bagi lembaga pendidikan, guru selaku pendidik khususnya guru agama yang dianggap paling bertanggung jawab, dalam pembentukan perilaku pada siswa, untuk mencari solusi atau jalan keluar terhadap permasalahan di atas maka bagaimana menjadikan peserta didik yang disiplin, beriman dan ta’at terhadap aturan dengan menerapkan program rutin pelaksanaan shalat berjamaah di lingkungan sekolah, dengan itulah ditanamkan keimanan dihati peserta didik, dan dengan adanya pelaksanaan shalat berjamaah secara rutin dapat membantu memperbaiki perilaku disiplin pada siswa.

Berdasarkan Latar Belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimanakah pelaksanaan shalat berjamaah di MA Al-I’anah?

Bagaimana kedisiplinan siswa sehari-hari di MA Al-I’anah?

Bagaimana pengaruh shalat berjama’ah lima waktu terhadap perilaku disiplin siswa dalam sehari-hari di MA Al-I’anah?

Sesuai dengan rumusan masalah di atas maka tujuan penelitian adalah Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan shalat berjama’ah di MA Al-I’anah?.

Untuk mengetahui bagaimana perilaku disiplin siswa dalam sehari-hari di MA Al-I’anah. Untuk mengetahui bagaimana pengaruh shalat berjama’ah lima waktu terhadap perilaku disiplin siswa dalam sehari-hari di MA Al-I’anah?

Penelitian ini dilaksanakan di MA Al-I’anah , dengan jumlah sampel 27 siswa dari populasi 136 siswa. Populasi diambil dari semua kelas secara acak metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif yaitu metode yang diarahkan untuk memecahkan masalah dengan cara memaparkan atau menggambarkan apa adanya dari hasil penelitian, dengan pendekatan kuantitatif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dengan melakukan observasi, menyebarkan angket, dokumentasi dan studi pustaka.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah berdasarkan hasil analisis statistik diketahui bahwa  $r_{xy} = 0,85$ , hasil ini berarti shalat berjama’ah lima waktu terhadap perilaku disiplin siswa terdapat korelasi yang tinggi. Adapun kontribusi Variabel X terhadap variabel Y dengan menggunakan determinan (CD) adalah 72,25% sedangkan sisanya sebesar 27,75% dipengaruhi oleh faktor lain yang dapat diteliti lebih lanjut.